

# LES NEWS COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE BADMINTON 49

NUMÉRO 1 • OCTOBRE 2022

EDITO

## Nouvelle saison, nouvelle équipe

Le comité départemental a démarré cette saison avec une nouvelle équipe dirigeante, un conseil d'administration plus conséquent et surtout plus représentatif de la trentaine de clubs du département. Nous avons failli manquer de bénévoles, fort heureusement grâce à la mobilisation générale, de nouveaux membres sont venus apporter leur aide, leur expérience, leur expertise.

Nous entendons beaucoup que le bénévolat se perd et qu'il y a moins de ressources humaines au sein des instances. Pourtant les ressources sont bien présentes quand nous arrivons à les identifier, leurs proposer des missions qui les motivent, les impliquent et par la suite accorder la reconnaissance nécessaire au travail accompli.

Tous les licenciés de notre département (dont vous faites partie) sont une richesse inestimable, donc n'hésitez pas à solliciter les compétences, les connaissances et les qualités de chacun, avec bienveillance.



**Badminton49**  
COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE MAINE-ET-LOIRE

## ACTUALITÉS JEUNES

Le premier **Circuit Interrégional Jeunes** a eu lieu le 1 et 2 Octobre à Quimperlé.

De belles performances au cours du week-end récompensées par 12 médailles pour nos jeunes !

Félicitations à Zoé C. et sa partenaire Célia Rigot (72) pour leur victoire dans le tableau double dame minime. Sacha B. se hisse sur la plus haute marche du podium. Bravo à Jade P. pour ses deux finales en simple minime 1 et double dame.

Première participation au CIJ pour Prash G. et première finale. Prash, associé à Gatien Boursier (44) ont été jusqu'en finale.

Roman Pigeau termine finaliste en simple et deuxième en double associé à Thibault Nignol.

On retiendra également la belle combativité de Thimothée et de Sacha Bonsergent pour leur première participation.

Ewen a également fait une très belle performance puisqu'il réalise une finale et deux demi-finales !



### Résultats des jeunes :

	<b>Zoé Cadet</b> U 15 Tableaux : SD-DD-XD Phase SD : Poulle Phase DD : Vainqueur Phase XD : 1/2		<b>Jade Pigeau</b> U 14 Tableaux : SD-DD-XD Phase SD : Finaliste Phase DD : Finaliste U15 Phase XD : 1/2
	<b>Gaspard Plumereau</b> U 13 Tableaux : SH-DH-XD Phase SH : 1/2 U14 Phase DH : Poulle U15 Phase XD : WO		<b>Sacha Bourieau</b> U 13 Tableaux : SH-DH-XD Phase SH : Vainqueur Phase DH : Poulle U15 Phase XD : 1/8
	<b>Maëlie Auber</b> U 13 Tableaux : SD-DD-XD Phase SD : 3/5 Phase DD : Poulle Phase XD : 1/8 <sup>me</sup>		<b>Prash Gupta</b> U 13 Tableaux : SH-DH Phase SH : Poulle Phase DH : Finaliste
	<b>Thimothée Challet</b> U 13 Tableau : SH-DH Phase SH : Poulle Phase DH : Poulle		<b>Sacha Bonsergent</b> U 13 Tableaux : SH-DH Phase SH : Poulle Phase DH : Poulle
	<b>Thibault Nignol</b> U 11 Tableaux : SH-DH Phase SH : 1/2 Phase DH : 2/5		<b>Roman Pigeau</b> U 11 Tableaux : SH-DH Phase SH : Finaliste Phase DH : 2/5



Le premier **Regroupement Départemental Jeunes** a eu lieu du 22 au 24 août dernier à Montreuil Juigné.

La thématique de ces 3 jours portait sur l'appropriation de l'espace de jeu par une couverture optimale de terrain.

Pour rappel les regroupements concernent les jeunes de U11 à U15. Dix jeunes étaient présent pour ce premier temps fort de la saison.

Au programme des tests physiques pour savoir où en sont les jeunes après la trêve estivale. Également deux temps en matinée étaient consacrés à des jeux d'explosivité et d'intermittence. Afin de préparer le corps et développer les capacités respiratoires et musculaires. Puis des situations permettant un travail de régularité et de consistance a été proposé.

## ACTUALITÉS ADULTES

Le vendredi 21 octobre a eu lieu la première étape du **Girls Bad'Night Tour** à Au Grez du Bad Lionnais Badminton.

C'est une soirée de match en double dames. Elle est ouverte aux femmes de 14 ans à Vétérans.

Lors de cette rencontre, 32 joueuses ont participé et 11 clubs sur 35 étaient représentés.

La bonne humeur était au rendez-vous !

La deuxième étape sera le vendredi 16 décembre au Badminton Angers Club.



**De gauche à droite :**

**Matis Devanne, Jérémy Bruneau, Frédéric Casimir,  
Louis Uzureau, Alexandre Cabral, Chris Busson,  
Enzo Marquis, Bénédicte Martin, Eric Azar  
(formateur)**

La formation **MODEF** (module d'entrée en formation) a eu lieu le week-end des 15 et 16 octobre au Badminton Club de Nuillé !

Deux journées durant lesquelles 8 participants ont pu acquérir les fondamentaux de l'activité et créer un langage commun pour pouvoir encadrer.

Ce module s'adresse aux bénévoles qui sont impliqués dans l'accueil du public et l'encadrement des pratiquants jeunes et adultes.

La formation concerne également les personnes n'ayant encore aucun diplôme fédéral et qui souhaitent commencer leur cursus de formation d'encadrant sportif.

Pour la plupart des stagiaires, la suite sera la formation animateur badminton !

N'hésitez pas à revenir vers nous si vous êtes intéressés pour vous former, nous vous conseillerons.

## INTERVIEW JULIETTE BALLU



### **Peux-tu te présenter ?**

Je m'appelle Juliette BALLU, j'ai 19 ans et je suis originaire d'Angers. Je suis en 3ème année Bachelor Management du Sport à Win Sport School sur Angers. Je pratique l'équitation depuis une dizaine d'années. Je suis en alternance au Comité Départemental de Badminton 49 pour 1 an. Je m'occupe de la communication sur les réseaux sociaux, de l'événementiel avec la semaine féminine du badminton et des partenaires.

### **Quelles sont tes expériences professionnelles ?**

J'ai eu la chance de pouvoir travailler pour Gireg Le Coz (cavalier international) en tant que chargée de communication. Pour compléter ce stage, j'ai pu intégrer les équipes du Mondial du Lion pour organiser une soirée pour les fans. J'ai travaillé pour le club de Tennis Saint-Léonard et pour le club de Roller Breizh Animations comme chargée de communication. J'ai pu m'occuper du service client lors de mon job d'été 2022 chez Leroy Merlin.

### **A quel niveau évolues-tu en équitation ?**

J'ai mon galop 7 et je tournais dans les épreuves Club Élite en dressage. J'ai pu participer aux championnats de France durant 3 années consécutives. J'ai également eu mon cheval qui m'a fait évoluer pendant 5 ans.

### **Quels sont tes projets ?**

J'ai pour objectif d'obtenir mon Bachelor et de faire un Master Commerce et Entrepreneuriat pour avoir une double casquette et de nombreuses compétences dans la création d'une entreprise. Je souhaiterai plus tard pouvoir travailler dans la communication ou encore dans l'événementiel.

Pour joindre Juliette, contactez la à l'adresse suivante : [eventscom.codep49@gmail.com](mailto:eventscom.codep49@gmail.com)

## COMMISSION FÉMININE

Une **Commission Féminine** a été créée cette année pour développer, promouvoir et valoriser la pratique féminine.

Celle-ci répond à une prise de conscience grandissante des disparités qui existent entre hommes et femmes dans le milieu du badminton.

Elle a pour objectif d'encourager les féminines à pratiquer le badminton.

La commission est composée de 5 membres dont Catherine, Isabelle, Coralie, Éric et Juliette.

La semaine exclusivement dédiée au badminton féminin est en cours de développement et vous sera prochainement présentée.

Si vous souhaitez à votre tour rejoindre la commission n'hésitez pas à nous contacter !



## CONTACTS



<http://codep49badminton.canalblog.com>



@comite\_badminton\_49



@Codep Badminton 49



codep49.badminton@gmail.com